



La réconciliation est au cœur de la Bonne Nouvelle du Christ

Archevêque Justin Welby

Justin Welby, en tant qu'Archevêque de Cantorbéry, est primate de l'Église d'Angleterre et chef spirituel des 85 millions de chrétiens anglicans qui font partie de la Communion Anglicane, comprenant 42 Églises membres et répandue dans plus de 165 pays.

Depuis son entrée en fonction en 2013, l'une des trois priorités qu'il e l'Archevêque Justin a fixées pour son ministère est la recherche de la réconciliation au sein de l'Église et la promotion de son rôle d'artisan de paix.

*Le texte suivant apparaît sur le site web de l'Archevêque Justin :
(<https://www.archbishopofcanterbury.org>)*



La réconciliation est l'un de nos plus grands besoins et l'un des défis les plus difficiles en tant qu'êtres humains. Dans un monde tourmenté par les conflits, les divisions et l'indifférence, l'Église a un rôle crucial à jouer en tant que communauté d'artisans de réconciliation. Jésus appelle chacun d'entre nous à aimer Dieu, son prochain, soi-même et ses ennemis – c'est un commandement exigeant, qui n'exclut personne.

Le mot « réconcilier » signifie littéralement rassembler -- ou guérir -- ce qui a été brisé. Cette guérison est bien plus que l'absence de conflit. Il ne s'agit certainement pas de supprimer la différence. La réconciliation cherche à transformer des relations qui se sont dégradées ou sont devenues destructrices en relations de confiance qui apportent une nouvelle vie.

Le chemin à parcourir n'est pas facile. Il exige humilité, temps et patience. Surtout, il exige la décision de renoncer au pouvoir destructeur de la mémoire des blessures passées. C'est précisément parce que la réconciliation est si difficile qu'elle est si puissante.

La réconciliation est au cœur de la Bonne Nouvelle du Christ. Elle est au cœur de l'appel qu'il lance à ceux qui le suivent. C'est pourquoi j'en ai fait une priorité personnelle de mon ministère.

La vie, la mort et la résurrection de Jésus sont l'histoire de la réconciliation de Dieu avec l'humanité. Par elles, Jésus ouvre la voie à une relation restaurée entre Dieu et nous-mêmes. Si nous accueillons cette joyeuse relation nouvelle, elle devrait rejaillir sur la façon dont nous sommes reliés les uns aux autres. Cela s'exprimera différemment dans chacune de nos vies – selon que nous préparons une tasse de thé ou que nous participons à une médiation professionnelle.

Le Christ nous appelle à être des artisans de paix qui franchissent les frontières et les barrières qui nous divisent – engagés à fond par notre générosité et notre accueil. C'est un appel à voir les autres dans la plénitude de leur humanité, à persister dans la recherche de leur bien. À travers le monde, des communautés de disciples de Jésus sont présentes au plus près des gens, là où les relations se tissent ou se déchirent. Dans ces relations, l'Église a l'occasion d'offrir une espérance authentique et profondément enracinée.